



## Der ehemalige Pfarrer von Millstatt Pater Paul Guntermann ist verstorben!

Der Dominikanerpater Paul Guntermann ist am Mittwoch, dem 3. Mai 2006 in Köln im 76. Lebensjahr verstorben.

Guntermann wurde 1930 in Fredeburg im Sauerland geboren, maturierte 1951 am Humanistischen Gymnasium Clementinum in Bad Driburg, trat in den Dominikanerorden ein und studierte Philosophie und Theologie und wurde 1957 zum Priester geweiht. Von 1973 bis 1981 war er Referent und von 1981 bis 1993 Leiter des Katholischen Auslandssekretariates der Deutschen bischofskonferenz. 1994 wechselte Guntermann in die Diözese Gurk-Klagenfurt und war zuerst Pfarrer in Döbriach und Kaning. Ab 1995 bis zu seiner Pensionierung 2004 war er auch Pfarrer von Millstatt.

Herr, schenke Deinem Diener Paul Gunthermann den Ewigen Frieden. Das Ewige Licht leuchte ihm. Herr laß ihn ruhen in Frieden!

Das Requiem wurde am Donnerstag, dem 11. Mai 2006 in der Dominikanerkirche Köln gefeiert. Anschließend wurde P. Paul Guntermann am Friedhof Melaten in Köln beigesetzt.

**Am Sonntag, dem 21. Mai 2006** feiert Pfarrer Rudolf Ortner in der **Pfarrkirche in Döbriach** und

**um 10:00 Uhr in der Stiftskirche Millstatt** einen Gedenkgottesdienst für Paul Guntermann.